



Comentario / Enrique Galván Ochoa (Analista de Negocios)

“En caso de que la iniciativa de reforma constitucional en materia electoral fuera rechazada por el Congreso porque no consigue el número de votos de senadores y diputados que conforman una mayoría calificada, el presidente López Obrador dice tiene un plan alternativo, un Plan B, que consiste en lograr las reformas a través de modificar leyes secundarias, para esa sí le alcanzan los votos de Morena y sus aliados: el Verde Ecologista y el Partido del Trabajo.

Pero todavía hay un lugar para un plan C que valdría la pena explorar, en mi opinión, limitar la reforma constitucional a los puntos no conflictivos y dejar los conflictivos para la reforma a la legislación ordinaria. Será muy difícil que los legisladores rechacen si el ponerse en contra de los ciudadanos una reforma que propone el voto electrónico, disminuir el costo de los procesos electorales o eliminar la figura de los plurinominales porque no son exigencias de ahora, son exigencias populares de mucho tiempo”.

<https://onedrive.live.com/?cid=bebb992b33844baa&id=BEbb992B33844BAA%21328&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21ABjqKrsEwVHROw>